

Chronique

Nominations. — Par décision de Monseigneur l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. l'abbé Napoléon Maréchal, V. F., assesseur du tribunal de l'officialité diocésaine.

M. l'abbé J. Chagnon, vicaire à Saint-Michel de Napierville.

M. l'abbé L. J. Desjardins, vicaire à Sainte-Elisabeth, comté de Joliette.

NOUVELLES RELIGIEUSES

L'Angleterre et Léon XIII. — L'archevêque protestant de Cantorbéry, primat de l'Eglise anglicane, vient d'adresser au clergé et aux laïques de son diocèse une lettre d'où ressort clairement quelle profonde impression a faite en Grande-Bretagne la récente lettre de Léon XIII au peuple anglais.

Voici un passage de la lettre de l'archevêque, passage extrait du *Times* et traduit par l'*Univers*.

« Quand nous considérons les terribles séparations du passé, les occasions qui les firent naître, les difficultés et les manques de charité qui s'en suivirent, l'incontestable obstacle qu'elles constituent pour la conversion du monde, pour le mouvement qui l'attire vers la doctrine de Notre-Seigneur, quand nous voyons, à l'heure actuelle, tant de communions et tant de confessions religieuses, les Presbytériens, les Non-Conformistes, les Romains, en Angleterre, à l'étranger et en Amérique, amenées à désirer et à rechercher l'unité chrétienne, — qui pourrait douter que ce changement vient du Seigneur ?

« J'ai pleine confiance que dans nos églises et chapelles, comme l'année dernière, la prière en faveur de l'unité sera très dévotement offerte à Dieu, dans les services du dimanche de la Pentecôte, et qu'une prière constante pour obtenir l'unité, telle que doit être celle du Christ, montera de beaucoup de cœurs vers le ciel. »

Le palais Borghèse. — Il se confirme qu'à la suite du